

Thoth der Atlanter - Ein Aufruf an die Schöpfer
(31.08.2010 durch SaiRa)

Seid begrüßt ich BIN Thoth der Atlanter, es ist mir ein Freude und Ehre wieder zu Euch sprechen zu dürfen. Ihr erlebt in diesen Zeiten ein unaussprechliches Maß an Manipulation und Verwirrungen denen Ihr Euch gegenüberseht.

Wisst, dass alles daran gesetzt wird, Euren Fokus von Euch selbst fernzuhalten, Ihr werdet derzeit regelrecht überflutet mit Informationen und alle verfolgen sie denselben Zweck - Den der Ablenkung , der Ablenkung von Eurem wahren Wesen.

Diejenigen die daran interessiert sind, die Kontrolle weiterhin auszubreiten, wissen, dass Ihr selbst die Antwort auf alle Eure Gebete und all Euer Flehen seid und so versuchen sie, alles in ihrer Machtstehende, Euch von Euch selbst fern zu halten.

Euer Fokus wird dabei regelrecht nach außen gezwängt, da Euch weisgemacht werden will, dass da es da draußen etwas gäbe, das Euch Schaden zufügen und dementsprechend auch schützen könnte.

Ihr Lieben, Ihr seid in Sicherheit, Ihr seid die Sicherheit, die Ihr Euch ersehnt, in Wahrheit seid Ihr SELBST die einzig wahre Sicherheit.

Lasst Euch nicht davon abbringen, in etwas anderem Eure Sicherheit zu suchen, als in Euch selbst.

Diese Informationenflut, derer Ihr Euch gegenüberseht, sind nicht nur auf Eure fünf Sinne, die sich auf die materielle Welt beziehen beschränkt, vielmehr werdet Ihr auch auf der energetischen Ebene mit Frequenzen bombardiert, die einzig und allein den Zweck verfolgen, Euer Bewusstsein zu trüben.

Mit diesen Worten wird keinesfalls beabsichtigt Euch zu ängstigen, vielmehr wollen sie Euch auf die Umstände hinweisen, denen Ihr Euch derzeit gegenüberseht.

Die Antwort auf all diese Manipulationsversuche liegt im Wissen, im Gewahrsein, im Bewusstsein, dass Euer Geist wahrhaft mächtig ist- Euer Geist ist aus dem Geist Gottes geboren, erkennt diese Einheit, erkennt, dass Ihr niemals getrennt ward und nutzt dieses Gewahrsein um Euch aus den Fängen derer zu erheben, die nicht wollen, dass Ihr erwacht - Euer Erwachen ist der Garant für das Erwachen einer neuen Welt, die sich derzeit innerhalb den zerfallenden Strukturen des Alten bildet.

Während dies geschieht, ist das Effektivste was Ihr für Euch und das gesamte Alles tun könnt, Euren Fokus aufrechtzuerhalten auf das von Euch ersehnte Ergebnis, holt dieses Ergebnis durch die visionären Bilder, die Ihr von Eurem inneren Selbst erhaltet und das entsprechende Gefühl in Euer Hier und Jetzt - fühlt die Erfüllung all Eures Sehns, fühlt die Freude.

Kultiviert dies, unabhängig von äußeren Umständen.

Dies ist die Aufgabe die Ihr zu meistern habt!

„Selig sind die, die glauben ohne zu sehen“

Euch wurde antrainiert, dass zuerst das geforderte Ergebnis sich zu zeigen hat, bevor das entsprechende Gefühl sich offenbart und so wurdet Ihr nach und nach, Generation um Generation in eine Abhängigkeit der äußeren Welt gegenüber geführt, weg von dem alten Wissen, dass schöpferische Kraft in Euch liegt und Ihr die Erschaffer Eurer Realität seid.

Wisst, dass darin eine Absicht lag und diejenigen die Euch diese Unwahrheiten einprägten weiterhin alles versuchen werden um Euch von Eurem Potential getrennt zu halten.

Euer dementsprechender geistig-geprägter Anteil wird große Einwände erheben, wenn Ihr anfangt das von Euch erwünschte Ergebnis fühlen zu wollen, bevor es sich manifestiert hat, doch nur so und nur in kontinuierlicher Weise, werdet Ihr die von Euch gewünschten äußeren Umstände kreieren.

Euer inneres Selbst wird diese Hürde zu überwinden und zu meistern wissen, das wichtige ist, dass Ihr anfangt, wartet nicht mehr ab, sondern beginnt heute noch das von Euch gewünschte Ergebnis zu fühlen und zu sehen.

Ihr leistet damit einen unermesslich wertvollen Beitrag für Euch, Euer Wohlergehen und damit auch für Eure Umwelt.

Hütet Euch davor zu schnelle Ergebnis einzufordern, sondern übt Euch im Vertrauen, das Leben will fließen und ist fern jeglicher Erwartungshaltung.

Wer erwartet, der wartet und blockiert den Fluss, die eigentliche Schöpfungsmacht.

Übt Euch sowohl in Geduld, als auch in Beharrlichkeit, im Wissen, dass alles seine Zeit hat und dass das woran Ihr wahrhaft glaubt, jederzeit möglich ist für Euch und Eure Lieben.

Dies sind ein Appell und ein Aufruf an Euer göttliches Wesen zu Eurer wahren Größe zu erwachen.

Ihr habt alle Werkzeuge, die es braucht.

Ihr seid die Antwort auf alle Eure Fragen.

Ihr seid der Schlüssel, der Euch die Tore zur Freiheit öffnet.

In Euch ist alles vorhanden, was Ihr je benötigt.

Wisst um Eure Macht und macht Gebrauch davon.

Ihr seid die Schöpfer und das Licht.

Nutzt Eure Ausrichtung für die Erschaffung und das Heranziehen der ersehnten Umstände in Eurem Leben.

Die Wahrheit ist in Ihrer Einfachheit wahrhaft mächtig.

Lebt die Wahrheit und seid die Wahrheit und die Wahrheit ist Fülle.

Erinnert Euch an das Gesetz der Resonanz und seid beharrlich in Eurer Ausrichtung.

Viele komplizierte Techniken sind ebenso darauf ausgelegt, Euch abzulenken und Euch Eurer Macht und Energie zu berauben.

Niemals solltet Ihr einer Anleitung Folge leisten, die Euch von Euch selbst abbringt und Euch suggeriert, dass etwas anders als Ihr Selbst die Macht hat Euch zu befreien.

Seid achtsam mit Ideen, Gedankengebilden und Überzeugungen denen Ihr Einlass gewährt, manche von Ihnen können mächtig und revolutionär erscheinen und doch tragen sie die Signatur der Verblendung.

Die Wahrheit ist einfach, mächtig und rein.

Niemand als Ihr selbst, sollte die Unterscheidungskraft und die Autorität in Eurem Leben darstellen.

Ihr seid der Lehrer, der Meister-die Meisterin, das Licht und die Liebe, die Ihr sucht.

Ewiges Sein, vollkommen, grenzenlos und frei.

Seht Euch vor, wenn man Euch weismachen will, dass Ihr ohne dieses oder jenes nicht leben oder weiterkommen könntet.

Ihr entscheidet in jedem Moment wem Ihr folgen wollt.

„Ihr könnt nicht zwei Herren dienen“

Dient Ihr der Wahrheit Eures Herzens oder seid Ihr weiterhin Sklave eines Systems, das Euch „bemängelt“?

Die Entscheidung, ist eine Entscheidung der Ausrichtung, sich gegen vermeintliche äußere

Umstände aufzulehnen, bestätigt lediglich deren Macht und Beeinflussung auf Euch.

Das auf was Ihr Euch ausrichtet bezeugt Eure Entscheidung.

Jetzt ist die Zeit, Euch auf das höchste Wohl auszurichten und jeglichen Gegendynamiken die Kraft zu entziehen.

Dies ist ein Aufruf wahrhaft Schöpfer zu sein und zu denen zu werden, die Ihr seid und auf die ihr gewartet habt.

In Liebe verabschiede ich mich von Euch, im Wissen, dass diejenigen die Ohren haben, hören werden.

Thoth der Atlanter

Andere Sternenbotschaften sind zu lesen unter

ShaNiraa: <http://www.sternenkraft.at>

SaiRa: <http://www.energie-clearing.com>

Es ist unter den folgenden Bedingungen erlaubt, diesen Text zu vervielfältigen, zu verbreiten und öffentlich aufzuführen:

Die Autoren sind namentlich zu kennzeichnen, in der Art, wie sie sich selbst als Verfasser gekennzeichnet haben. Der Inhalt darf nicht bearbeitet (ausgenommen gefundener Tippfehler) oder in anderer Weise verändert werden. Im Falle einer Verbreitung muss den Lesern/Hörern die Lizenzbedingungen, unter denen dieser Inhalt fällt, mitgeteilt werden. Jede dieser Bedingungen kann nach schriftlicher Einwilligung der Autoren/Rechtsinhabern aufgehoben werden.